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ご覧いただきありがとうございました。 

鉄道沿線シリーズはライフワークにしており、阪急電車に引き続き 現在は阪神電車を描いていっております。 

丁度今月８日にスケッチはほぼ終了しましたので、来年あたりまた発表させていただこうと思っております。 

ご鑑賞のほどよろしくお願い申し上げます。 

                                                                                                                     

年々老齢化が進んでおりまして、お絵描きすることで必死に老化に抵抗しているところです。 

次なるターゲットは日本全国の城郭画でありまして、ゴールとしている尼崎城完成までは 

何としても健康を維持しなければと思っております。 

次の三七会にはご披露したいと思っておりますので、皆さんのお元気な姿にお会いできることを 

楽しみにしておりますので よろしくお願い申し上げます。 

                           2017.9.12.   大音恭豊  


